
臺北市濱江國民中學學生家長會 

一百學年度第一次家長會員代表大會會議記錄 

 

開會時間：民國一百年十月三日(星期一)晚上七時半 

開會地點：家長會辦公室 

會議主席: 林玲華 會長     

出席人員:本屆七,八,九年級各班班級代表 

列席人員:柯校長麗萍, 各處室主任及行政同仁 

出席人數:家長代表共 24位出席(應到 38位,超過出席人員

三分之一) 

會議議程: 

一、 主席報告 

今天會議主要是選出 25位委員,再由 25位委員中選出一位

會長,三位副會長(希望由七八九各年級委員中各推派一位

擔任), 會長和三位副會長是當然常委,所以還要再選出 5位

常委,未來家長會的主要運作就是由九位常委推行.除了 25

位委員外還要選出八位候補委員. 

二、 家長會財務收支報告 

參閱附件，至 2011.9.30家長會收支,結餘(詳細參閱附件) 

一般捐款:NT$162,289 

水電專款:NT$195,006 

三、 推選本屆會長,副會長及常委及家長委員共 25 位 

25 位當選的家長委員為: 



701 陳湲芳 701白雅典 702王雪芬 703周秀莉 

703 劉希雯 704房玉敏 705吳訓吉 705施時榮 

706 王隆珍 801謝碧燕 801孫莉琴 802黃俊元 

802 鍾淑媛 803黃敏咨 803賴怡文 805曾淑菁 

806 郭紫彤 901黃立文 901李光達 903葉郁瑛 

904 許燕芬 905余紀玲 905林麗雪 906王瓊珍 

907 黃振山 

 

家長會長當選人 :  701 陳湲芳 

副會長當選人 :  706 王隆珍, 802 黃俊元, 901李光達 

常務委員當選人 : 701 白雅典, 705 施時榮, 801謝碧燕, 

803 黃敏咨, 901 黃立文 

候補委員(八位):  

902 葉敏菊, 804 林憲政, 702施淑惠, 

705 陳幼珍, 706 黃瓊華, 804陳文杰, 

805 李良怡, 806 邱玉娟 

 

四、 新任家長會長報告 

一、 希望大家共同努力，讓家長會一年比一年更好，特

別是在會計出納部份能繼續以一筆一筆地記錄的

作業方式，讓財務不會出現問題。 

二、 在討論會務時，希望大家能就事論事，以講理的方

式進行溝通。 

三、 因為本身的工作較忙，需要在輔大和八里的實驗室

來回奔波，因此不確定所有的會都能到，所以到時

會跟大家包含副會長等協調。對外的會議可能有時



沒辦法到，但校內的會議將會盡量全部出席，同時

也會將我的 e-mail 和電話給大家。 

四、 有鑑於之前的經驗，大部份的家長因為種種因素沒

辦法輪流進家長會辦公室，所以建議是否能以一個

月三千到五千的薪資聘請一個祕書，讓他能有整個

半天的時間在辦公室裡，藉由他來執行整個家長會

的運作，不管是家長有投書，或是學校有事通知，

包括出納的部份都交給這個祕書處理，可以讓大家

省很多事。而這部份希望各位班代在募款時能盡一

些心力，讓家長會有能力聘請一位祕書，另外工作

時間包含寒暑假。 

五、 按照之前在濱小的經驗，有祕書在會比較好溝通，

摩擦也少掉很多，家長會也會隨時處在待命的狀

態，不會出現大門深鎖的情況。 

六、 在家長會開會時歡迎各位班代列席參加，有任何意

見也都可以溝通。 

五、 臨時動議 

一、 有鑑於大家難得來開會，所以是否能將各委員會代

表及祕書、會計、出納先在這次一起選出來。 

決議：下次會議再行選出各代表及祕書、會計、出納。 

六、 散會 

 


